

La Trompeta

¿Qué es el Armagedón? (transcripción)

- · Gerald Flurry
- <u>1/3/2019</u>

Saludos a todos. ¿Exactamente qué es Armagedón? ¿Será que va a ser la Tercera Guerra Mundial que se nos viene encima? O ¿será EE UU y Gran Bretaña luchando en contra de Rusia para proteger el pequeño Estado judío en Oriente Medio? Pues, si realmente entendemos lo que es Armagedón, probablemente vamos a estar azorados de lo que estoy hablando hoy, si es que no lo entendemos realmente.

Entonces, usted sabe y yo sé, escuchamos a los comentaristas en televisión hablando de Armagedón a menudo. Y se usa mucho, aun cuando se menciona solamente UNA vez en la Biblia, y no es ni siquiera una palabra inglesa. Entonces es un tema que necesitamos entenderlo. Es muy importante porque si no entendemos lo que significa Armagedón, quiere decir que no vamos a entender otras profecías VITALES, y podríamos simplemente terminar creyendo fábulas de este mundo.

Durante la Primera Guerra Mundial dijeron, bueno, ésta es la guerra Armagedón La Segunda Guerra Mundial dijeron, este es el FIN de Armagedón. Y siempre ha habido un concepto popular que va ser EE UU y Gran Bretaña contra Rusia comunista. ¿Pero qué es Armagedón? ¿Qué es?

Fíjense Apocalipsis 16:13. Aquí es el único lugar en la Biblia mencionado. Versículo 13 dice: "Y visalir de la boca del dragón, y de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta, tres espíritus inmundos a manera de ranas; ¹⁴ pues son espíritus de demonios, que hacen señales, y *van* a los reyes de la tierra en todo el mundo, para reunirlos a la batalla de aquel gran día del Dios Todopoderoso. ¹⁵ He aquí, yo vengo como ladrón. Bienaventurado el que vela, y guarda sus ropas, para que no ande desnudo, y vean su vergüenza. ¹⁶ Y los reunió en el lugar que en hebreo se llama Armagedón". Y el margen a menudo dice *Har-Magedon*. Como ven, hay tres espíritus de demonios aquí, y piensen acerca de esto. Parecen como ranas, son inmundos, y uno sale de la boca de Satanás el diablo, el dragón (Apocalipsis 12:9). Y otro sale de la bestia política, y otro sale del líder RELIGIOSO, ¿qué le parece? Ahora pues, si usted ve a esto, uno tiene que decir, pues, ¿de qué SE TRATA TODO esto? ¿Qué ES lo que Dios está tratando de decirnos acerca de Armagedón? NO es algo que normalmente y rutinariamente entenderíamos, desde luego.

Pero nosotros estamos viviendo en un tiempo cuando Satanás HA sido lanzado, y él y todos sus demonios están CONFINADOS a esta Tierra, y eso es uno de los cuadros más grotescos que usted verá alguna vez de Satanás, y él está en el ápice de su poder que él tiene. Él tiene mucho poder. Entonces, si el mundo realmente conociera a Satanás y entendiera sobre él y entendiera acerca de este poder, y que él está en su peor ira JAMÁS sobre la Tierra, pues entonces estarían temerosos. Sí, tendrían miedo, y puede estar seguro de eso. Hay un cuadro FEO aquí de un imperio que viene sobre el escenario mundial, y necesitamos entender Armagedón para realmente entender AQUELLO.

Esta es una cita de Herbert W. Armstrong, y él escribió sobre esto: "Primero, preste atención que Armagedón es una palabra hebrea y no inglesa. De hecho, la palabra hebrea es *HarMagedon*", H-A-R-M-A-G-E-D-O-N, "o *Har-Megiddo*, y en hebreo, las haches no se pronuncian, por lo cual son a menudo omitidas en el inglés. Megido es el valle de Jezreel, unos 112 kilómetros noroeste de Jerusalén, justo al entrar por el puerto de Haifa. El prefijo hebreo h-a-r significa 'fortificado'. Entre la Primera y la Segunda Guerra Mundial, los británicos fortificaron Haifa a un costo de muchos millones de dólares. Como consecuencia, Megido o Megeddon, ahora se ha vuelto, de hecho, Armagedón". Entonces, cuando uno piensa acerca de todo esto, aquí uno tiene a estos tres espíritus de demonios inmundos, tres espíritus inmundos de demonios, y están influenciando al mundo entero. La Biblia King James dice "diablos" pero realmente son "demonios" y aquí está, estos

tres espíritus inmundos está agitando TODA esta guerra. Ahora pues, se hace por medio de hombres también, pero la motivación principal detrás de esto son estos tres demonios, unos espíritus inmundos feos que se manifiestan como el PODER mismo de Satanás el diablo, quien está ahora en su peor ira jamás. Entonces necesitamos estar preocupados, y vienen no solamente haciendo cosas por medio de Satanás el diablo pero ellos han POSEÍDO a un líder político, la bestia, y un líder religioso; esto es lo que la Biblia dice. ¿Tenemos la valentía de ENFRENTAR estas verdades en la Biblia?

Pues, hay unas buenas noticias aquí también, usted verá eso, las mejores noticias que pudiera jamás oír.

Pero cuando habla acerca del dragón y todo esto se explica. Éste es el sistema antiguo babilónico representado en Daniel 7, Apocalipsis 13 y 17, y hay un gobierno fascista que está surgiendo en Europa, ese antiguo Imperio Romano, y éste va causar problemas como nunca nos hemos ni siquiera imaginado. Y los espíritus inmundos están ahí. Piensen acerca de esto. Si Satanás tiene ese PODER de hecho para INFLUENCIAR fuertemente a la gente, pero aun MÁS que eso, POSEERLOS y HABLAR A TRAVÉS DE ELLOS SUS PROPIAS PALABRAS CON SU PROPIO PODER, y usa aquellos dos líderes en esa forma para hacer milagros, y dice, usted puede imaginar cuan eficaz eso será y por qué necesitamos entenderlo mucho más de lo que lo entendemos. Sólo piense, estos espíritus que salen de HOMBRES en este mundo.

Satanás es el dios de este mundo y él ha sido lanzado a la Tierra y está CONFINADO a la Tierra junto con sus demonios, y ellos están simplemente infestando la Tierra como nunca antes. Si usted se ha fijado de problemas tan raros que son increíblemente horribles, pues entonces, probablemente ESA es la razón. Éste no es un mundo como el que era antes. Sólo unos años antes, Satanás fue lanzado y nosotros escribimos sobre de esto, y les daremos literatura que les explicará esto.

¡Pero este poder europeo es el más MALIGNO y PELIGROSO JAMÁS en la Tierra! Ahora, usted necesita entender eso porque esto es de lo que se trata todo. Esto es lo que Satanás está haciendo con esta gente que son tan, pues, entregadas a su modo de vivir y de pensar que ellos de hecho han sido POSEÍDOS, y hay tremendo PODER que Satanás tiene sobre seres humanos si él puede meterlos en ese modo de pensar. Es algo que nosotros no entendemos acerca de Satanás, el diablo. A menudo simplemente lo vemos a él como un tipo de chiste. ¡Pero él va a mostrarle a usted el poder más bárbaro y salvaje JAMÁS DEMOSTRADO sobre la Tierra! Éstas son Escrituras PODEROSAS que NECESITAMOS entender, y nosotros PODEMOS entenderlas. Dios nos las ha revelado a nosotros, ¡y si solamente las creemos y CREEMOS lo que Dios dice!

Pero cuando se trata de alguien poseído, pues, eso es un problema grande. Dios habla acerca del NOMBRE de la batalla. Esto es definitivamente muy importante porque la gente habla acerca de la batalla de Armagedón, ¡pero ésta es la batalla del gran día del Dios Todopoderoso! ¡No hay tal cosa como BATALLA de Armagedón! Ésta es acerca de la batalla del Dios Todopoderoso en el Día del Señor. Ése es el día del Todopoderoso Dios, el Grande y Todopoderoso.

Fíjense [Sofonías 1], versículos 14 y 15, déjenme leerles eso a ustedes. Esto es acerca de ese día de ira, y esto es lo que dice: "Cercano está el día grande de [el Eterno]... ¹⁵ Día de ira aquel día, día de angustia y de aprieto, día de alboroto y de asolamiento, día de tiniebla y de oscuridad, día de nublado y de entenebrecimiento", el gran día del todopoderoso viene como un CLÍMAX, como ven, a toda esta devastación en la Tierra de esta guerra y combate al mayoreo. Y ¿qué va a pasar?

Pero como ven, la noticia REALMENTE grandiosa empieza a asomarse en el CLÍMAX de aquel gran día de Dios Todopoderoso, y esa ES la noticia más excelente que pudiéramos oír. Pero ES la noticia más grandiosa que usted pudiera oír. Pero lo que precede es la peor noticia FÍSICAMENTE que usted pudiera oír. Entonces es un tiempo para nosotros APRENDER lo que esto significa porque, pues, cuando uno lee estas Escrituras no hay nada COMO esto en la Biblia realmente. Nada con qué compararlo, de lo que va a suceder aquí al mero fin, y tiene todo que ver con Armagedón, tiene ese clímax. Entonces necesitamos entender esto muy profundamente.

Pero Dios envía plagas y todo tipo de destrucción sobre la Tierra debido a la INMORALIDAD de los hombres y su MALDAD, y Él permite que Satanás tenga SU gran ira durante la Gran Tribulación, pero la ira de Dios ES ese Día del Señor, el cual viene inmediatamente después de la Tribulación, bueno, CASI inmediatamente. Y después versículos 1 al 4 de Zacarías 14, déjenme leer ESO a ustedes. Versículos 1 al 4: "He aquí, el día de [el Eterno] viene... ² Porque yo reuniré a todas las naciones para combatir contra Jerusalén; y la ciudad será tomada, y serán saqueadas las casas, y violadas las mujeres; y la mitad de la ciudad irá en cautiverio, mas el resto del pueblo no será cortado de la ciudad. ³ Después saldrá [el Eterno] y peleará con aquellas naciones, como peleó en el día de la batalla". Como ven, ¡es una gran guerra! "⁴ Y se afirmarán sus pies en aquel día sobre el monte de los Olivos, que está en frente de Jerusalén al oriente...". ¡Ésta es la batalla culminante! Pero ¿son éstas buenas noticias, cuando uno piensa acerca de todo este Dios Todopoderoso? Y ningún poder llega ni siquiera CERCA al Suyo, y Él aquí que está regresando, ¡y Sus pies van a estar sobre el Monte de los Olivos en Jerusalén! Y ese Monte de los Olivos se va a dividir y el cuadro entero de la Jerusalén de hoy va a CAMBIAR muy radicalmente. ¡Pero qué gobierno tan magnifico estamos a punto de tener! Y esto es realmente otra forma de expresar el Evangelio, ¡la buena noticia del Reino de Dios que viene! YA viene, y viene muy PRONTO, ¡y usted puede atar todo esto juntamente con él! ¡Todo es como un paquete entero! Y Él nos dice acerca de Jerusalén siendo dividida aquí al final, justo antes de poner Sus pies sobre el Monte de los Olivos.

Después en Joel 2:31 dice: "El sol se convertirá en tinieblas, y la luna en sangre, antes que venga el día grande y espantoso de [el Eterno]". Como ven, el Día del Eterno, el tiempo cuando Él envía esas plagas, la plagas sobre el mundo. Pero antes que estas plagas vengan, justo después de la Gran Tribulación, hay unas señales sobrenaturales con el Sol, la Luna, las estrellas, se vuelven oscuras y tenemos todas estas CONVULSIONES por toda la Tierra, y tenemos grandes tsunamis, terremotos y cosas por el estilo, y de todo esto se habla en Apocalipsis 6:12-17, y Lucas 21:25-26. Y si usted

quiere encontrar más acerca de la Gran Tribulación pues tiene que ir a Mateo 24. Todo eso está explicado ahí.

Inmediatamente DESPUÉS de eso, es cuando tenemos TODAS estas señales en el firmamento con el Sol y la Luna y las estrellas oscureciéndose. Lo que quiero decir es que esto discombobula [desconcierta] a toda la Tierra y lo que está en los cielos también. Pero como usted ve, incluso el CLÍMAX de Cristo que viene a la Tierra, ¡Él va destruir a los ejércitos como nunca han sido destruidos antes sobre la Tierra!

Pues bien, esto no va a suceder en Armagedón, allá es donde los ejércitos se reúnen, y después Dios los trae hacia Jerusalén y ahí es donde Él pelea con estos ejércitos y llena el Valle de Josafat, que entra justo a un lado de Jerusalén, con sangre hasta las riendas de los caballos. Yo quiero decir que éstas son acciones fenomenales de Dios que vienen sobre el mundo y necesitamos entenderlas. Quiero decir, aquí no hay nada que se le parezca que Dios describa, Él dice, vean, estamos aquí pues produciendo esto nosotros mismos por la forma en cómo vivimos y creando bombas nucleares y armas de destrucción masiva. Y uno SABE que los hombres van a usarlas, ¡SIEMPRE usan las armas que fabrican! SIEMPRE han hecho eso.

Pero Dios dice que, cuando hablan mucho acerca de "paz, y paz" una DESTRUCCIÓN REPENTINA vendrá, ¡destrucción repentina! Va a cambiar esto de la noche a la mañana y vamos a tener que darnos cuenta y estar preparado para ello. ¿Pero pueden ustedes imaginarse todo aquel horror y toda aquella devastación sobre la Tierra? ¡Y usted tiene todas esas advertencias EN LOS CIELOS, incluso! Dios advierte con un mensaje, pero luego después usa señales en los CIELOS para OSCURECER el Sol y la Luna y las estrellas, ¡y nunca ha habido una cosa igual! Y Dios está ADVIRTIÉNDOLES en formas que ellos van a TENER que comenzar a verlo, que pues, ¡ésta no es una advertencia rutinaria! Esto es algo que tenemos que entender lo que estas profecías son. Y usted tiene hombres locos sobre la Tierra que están ANSIOSOS de usar esas armas nucleares, algunos de ellos francamente no están tan cuerdos de la mente, y quieren usar esas armas. Piensan que de alguna forma pueden controlar al mundo, y Dios dice que no, que va ser muy DIFERENTE a lo que ellos piensan. No va ser para NADA la forma como ellos piensan que será.

Bueno, Isaías 13, fíjense en el versículo 6, habla acerca de que esto viene de repente. Pero escuche la forma como Isaías lo describe, todo viene de repente e inesperadamente. "Aullad", dice en el versículo 6: "Aullad, porque cerca está el día de [el Eterno]; vendrá como asolamiento del Todopoderoso". "9 He aquí el día de [el Eterno] viene, terrible, y de indignación y ardor de ira, para convertir la tierra en soledad, y raer de ella a sus pecadores". "11 Y castigaré al mundo por su maldad...". Dios va a castigar al mundo por su maldad, y vamos a tener gente AULLANDO como perros sufriendo o lobos u otros animales, simplemente AULLANDO por el sufrimiento. No obstante, Dios dice, *Yo voy a protegerlo de esto si usted me obedece y ayuda a difundir mi mensaje al mundo para ADVERTIRLES de lo que está viniendo.* Esto es lo que Él dice.

Pues bien, cuando Él habla acerca de aullar. Dios INSPIRÓ eso por medio de Isaías, y Dios no quiere que la gente sufra eso. Él los advierte una y otra vez con un mensaje fuerte. Y no solamente ESO, ¡incluso con las SEÑALES CELESTIALES! ¡Y AUN así los hombres no se arrepienten! Entonces Dios tiene que continuar con las plagas y con Su segunda venida. ¡Así es como son las cosas! Dios tiene que enviar Sus plagas.

Pero usted puede ver en Joel 2:31 que Dios dice que la Gran Tribulación va venir ANTES del Día del Señor, ANTES del Día del Señor. Y DESPUÉS uno tiene las señales celestiales, y DESPUÉS viene el Día del Señor, que va a durar por un año. La Tribulación durará dos y medio años, entonces DESPUÉS TODO habrá terminado, y los pies de Jesucristo estarán sobre el Monte de los Olivos, ¡y Él va a GOBERNAR a este mundo con una vara de hierro! Él está CANSADO del hombre y su maldad, ¡y dejando que el hombre haga su propio camino y que cause tanto SUFRIMIENTO sobre la Tierra! Es INDESCRIPTIBLE a veces. ¡Pero gracias a Dios que está a punto de terminar por siempre! Éstas NO son malas noticias, son las palabras más MARAVILLOSAS que uno puede escuchar, en cuanto a buenas noticias concierne.

Fíjense en Lucas 21:23-24. Esto es de la traducción Moffatt que es una mejor traducción aquí: "...porque habrá gran angustia en la tierra, e ira sobre este pueblo. Y caerán a filo de espada. Y serán llevados cautivos a todas las naciones; y Jerusalén será hollada por los gentiles, hasta que los tiempos de los gentiles se cumplan".

Ahora, Dios también dice en Ezequiel 33:11: "¿por qué moriréis, oh casa de Israel?" Bueno, esto viene sobre Israel primero, y después continúa con los gentiles, y después Dios va tratar con ellos PRINCIPALMENTE en el Día del Señor. Él va a resolver cosas con ellos, pero ahí están las tribus de Israel. Gran Bretaña y EE UU, y las democracias de Europa del noroeste. Pero Dios va a castigar a la gente de la primogenitura PRIMERO y la gente del cetro también, y van a estar en esa primera ola de destrucción. Y el resto de Israel vendrá al FINAL de la Tribulación cuando la gran ramera, y los ejércitos del oriente vienen, dejando a Europa totalmente destruida.

Mateo 24:15 dice, fíjense: "Por tanto, cuando veáis en el lugar santo la abominación desoladora de que habló el profeta Daniel...". Como ven, va a ver una abominación.

Lucas 21:20 dice que "Jerusalén [es] rodeada POR ejércitos...". Ésta ES la abominación, pero no son ejércitos árabes, sino europeos, ese antiguo Imperio Romano que ha sido resucitado y que va una vez más atacar a todas partes del mundo, y esta vez será destruido para siempre. Esto viene ya, y que gran pedazo de noticia es esto.

Dios dice que va haber un martirio de Sus santos, y ellos van a hacer guerra con Dios.

Apocalipsis 11:15 dice, en aquel tiempo Jesucristo regresará a GOBERNAR: "Los reinos del mundo han venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará por los siglos de los siglos". Él va a reinar por siempre. Como ven, Armagedón es realmente la peor noticia que uno puede escuchar, pero es LA MEJOR NOTICIA POSIBLE que pudiéramos escuchar

espiritualmente. ¡Lo mejor de noticia!

Y si usted está apartado de Dios, pues, usted va a estar absolutamente PETRIFICADO del TEMOR que va estar sobre la Tierra. ¡Nosotros necesitamos a Dios! ¡Solamente Dios puede resolver nuestros problemas! ¡Nosotros vamos a estar temblando de temor si no nos volvemos a Dios! Y Dios dice que nosotros no TENEMOS que sufrir todo eso. Podemos ser PROTEGIDOS de todo eso, ¡y Él va a llenar a esta Tierra con felicidad y gozo PARA SIEMPRE! ¡Todo va TERMINAR esa miseria, y todas las plagas, y todo el sufrimiento! Dios va a remover esto de la Tierra. Si usted ve el contexto aquí es simplemente todo este AULLAR que está sucediendo por el sufrimiento. Pero después de eso, ¡inmediatamente Dios va a regresar y Sus pies van a estar parados sobre el Monte de los Olivos, en la Tierra! Ahora, ¡esa es la realidad! ¡Esto va a suceder!

Hasta la próxima vez, soy Gerald Flurry, adiós amigos...